
«No somos racisas»

“No  somos  racistas,  pero  no
queremos  gitanos  que  sean  delin.
cuentes  —decían  varios  vecinos  
este  periódico—.  Que  los  conceja
les  metan  a  varias  de  estas  fa-mi
ll-as  en  sus  casas  a  ver  si  les
jufa.  Nosotros  no  queremos  salir
a  la  calle  con  pistolas  para  de.
feudemos”.  Los-  habitantes  del
Infante  se  quejan,  además,  de
que  el  Ayuntamiento  no  quiere

—  entenderles  y  sé  orn peña  en  afir
mar  que  alif  no  irán  más  que
personas  “normales  y  corrientes”.
“Pero  no  nos  lo  podemos  creer,
porque  nos  han  mentido  en  va
rias  ocasiones  y  parece  que  nos
toman  el  pelo.  Se  nos  dijo  en  una
ocasión,  y  está  por  escrito,  que  los
vecinos  mi  podíamos  estar  pie
se.nttis  en  la  junta  que  adjudiq:ue
las  viviendas,  porque-  no  estaba
previste  en  la  ley.  Hemos  tenido
que  llevarles  una  fotocopia  del
BOE  para  que  se  cónvencieran
que  no  tenían  razón,  porque  aquí
lo  dice  bien  claro  (y  muestran  la

fotocopla)  que  -para  la  adjudica
ción  estarán  presentes  en  la.
junta  todos  estos  orgaflls-mo  “..y,
si  se  - estima  conveniente,  repre
sentantes  de  asociaciones  -ciuda
danas”.  Es  decir,  quien  no  lo  es
tima  conveniente  es  el  4yunta
miento,  de  -  forma  unilateral.
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-Ahora  ya  no  pueden  oponerse  a
que  estemos  en  esa  junta  y,  de
hecho,  en  la  conversación  que
hemos  tenido  con  ellos  nos  lo  han
aceptado”.  A  esto,  el  concejal  de
Vivienda,  Antonio  Alemán,  con
testa  que  no  sabe  cómo  pudo
ocurrir  un  malentendido  seme
jante.  “Yo  creía  que  la  ley  no
preveía  la  presencia  de  la  asocia
ción  de  vecinos,  porque  así  me  lo
habían  comunicado  pero  ahora
veo  que  no  es  así,  por  lo  que  el
problema  está  solucionado  y.  s
rán  miembros  con  voz, y  voto.”

Aunque  una  de  las  primeras
reivindicaciones  de  1-a asociación
de  vecinos  era  estar  presente  a  la
hora  de  adjudicar  las  viviendas,
para  evitar  que  se  concedieran  a
gitanos  o  delincuentes,  existen
otras  peticiones  que  también  fue
ron  atendidas  en  la  mañana-  de
ayer.  Los  habitantes  del  barrio
quieren  que  se  eanihie  la  ubica
ción  del  bloque  mayor  de  los  cua
tro  edificios  y  que  se  lleve  al  lii.
gur  en  el  que  está  prevista  la
construcción  de  un  colegio,  tras
la  fu-tu-ra  auto-vía  hacia  Berna
ján,  y  as!  el  colegio  estaría  en  el
solar  del  citado  bloque.  Bl  Ayun
tamiento  ha  prometido  que  esa
posibilidad  será  estudiada  por  los
técnicos  municipales,  que  darán
una  solución  entre  ho  y  ma
ñana..  Mientras,  las  obras  de  las
viviendas  queden  paralizadas.
Los  vecinos,  a  su  vez,  tendrán  el
jueves  una  asamblea  para  dstU
diar  la  propuesta  a  que  llegue  la
corporación  y  decidir  si  aceptan.  o
no.

“Hemos  pedido  también  una
serie  de  servicios  para  el  barrio,
que  está  infradøtado,  y  en  esto
hemos  visto  buena  disposición
por  parte  municipal.  El  alcaIde,
además,  nos  ha  confirmado  por

Vue!ta a la  normalidad
Cuando  la  comisión  que  se  en

trevistó  non  el  alcalde  volvió  al
Infante  Juan  Manuel,  áill  esta
ban  los  vecinos  esperando  la
constestación.  Una  vez  informa
dos,  regresaron  a  sus  casas  “aun
que  estaremos  atentos  por  si  hu
biera  un  cambio  y  decidieran
continuar  las  obras  que  han  pa
ralizado,  sin  comunicárnoslo.  Ya
no  nos  fiamos,  como  cuando  de
cidieron  cimentar  las  obras  con
sistemas  de  percusión  que  el  pro.
pío  Ayuntamiento  prohibe  a  los
constructores.  De  hecho  un-a  pis
cina  de  una  comunidad  cercana
se  abrió  a  causa  de  las  obras  con
ese  sistema  y,  hasta  que  no  ejer
cieron  medidas  de  fuerza,  no  vi
nieron  los  técnicos  municipales  a
repararla”.  Por  su  parte,  el  con
cejal  Alemán  responde  que  exis.
ten  - algunas  cont.radi.ccioñes  en
las  normativas,  ya  que,  mientras
a  los  ciudadanos  se  les  prohíbe  el
sistema  de  percusión,  a  la.  Admi
nistración  se  le  exige  por  ser  el
más  seguro  en  la  cimentación  de
ediific.ios.

tA  VERDAD /PAG.  YMARTES, 21 DE JUNIO DF 1983 -

lii  Ayuntamiento  murciano  decidió  ayer  paralizar  las  obras  -

de  las  ‘145 viviendas  sociales  del  Polígono  Infante  Juan  Manuel,
tras  la  entrevista  que  mantuvo  con  una  comisión

de  representantes  de  los  vecinos,  --   que temen  que  el  barrio  se  coñvierta  en  otro  “San  Basilio”,
llene  de  gitanos  delincuentes.

Por  presión de los vecinos, -en el Infante Juan Manu&

Paraliiada-s las: obras
de - las: viviendas sociales
DESDJI primeras  horas  de  la  mañana,  y  en  respuesta  a  la  convoca

toria  organizad-a  por  la  Asociación  de  Vecinos  del  Infante,  unas
300  personas  —niños  incluidos—  invadieron  ayer  las  obras  de  las  vi.
viejidas  -- sociales.  Clon  pancartas  en  las  que  se  leía  “No  queremos  otro
Fama  ni  otro  San  Basilio”,  “Tranquilidad”,  “Masificación,  no”  y  lemas
por  el  estilo,  los  vecinos  permanecieron  en  los  solares  toda  la  mañana,
Impidiendo  que  se  realizara  trabajo  alguno.  Sobre  las  once,  la  Policía

-  Municipal  llevó  a  los  vecinos  un  recado  del  aléalde,  por  el  que  sé  Les
ofrecía  una  entrevista.  La  reunión  en  el  Ayuntamiento  duró  cerca  de
dos  horas•  y  en  ella  Ja  comisión  vecinal  expuso  el  problema  al  alcalde
y  - al  concejal  de  Vivienda,  quienes  decidieron  paralizar  las  obras  mo
inetitáneamente.

escrito  que  no  irán  gitanos  ni  de-Otras peticiones      -     lincuentes  a  las  viviendas.  Ahora
habrá  que  estar  al  tanto  pava
que  esto  sea  verdad”.;1]

B

A  LA  VANGUARDIA  DE LA  OPTICA;0]

EL COLEGIO DE LOS SALESIANOS, VISITA EL PRADO

(
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-  -  ADAPTACION DE  -

LENTES DE CONTACTO
-CON LOS ULTIMOS ADELANTOS

Comprobación de lentes y--de su gafo montada-
por  frontofocómetro electrónko.

Los  alumnoé  del  Colegio  Salesianos  de  Ca bezo  de  Torres  visitaron  hace  varios  días  la
Central  Lechera  Murciana.  -  -

-    Asistidos  por  personal  técnico  de  la  fábrica,  recorrieron  sus  instalaciones  y  pudieron-  ob
servar  directamente  todos  los  procesos  de  higie  nización,  pasterización  y  - esterilización  de  la
leche  FIL  FIlAD-O. —  (11-.).  -  -  -  -                (Foto BENIGNO)

ELtrL  RINCOÑ DE PEPE
SE  RENUEVA  -.

-     En el  HOTEL RESIDENCIAse  están  realizando  Importantes  obras.de  meora  y
modernización  en  sálofles  y habitaciones,  razón  por la  cual  ESTA FUERA DE SERVICIO.

El  próximo.mes  de  Noviembre,  Murcia contará  con  una  de  las  inejoses
-   instalaciónes hoteleras  del  Levante  español.




